



Warum soll nach der Aufführung eine Auswertung stattfinden?

Bei einer Produktion (Projekt) ist immer wichtig, dass man im Nachhinein darüber nachdenkt, was gut war und was vielleicht nicht so geklappt hat, wie man es sich gewünscht hätte. Man soll sich also fragen: Was ist gut gelungen und warum? Was ist schiefgegangen und aus welchem Grund? Was kann man beim nächsten Mal ähnlich oder gleich machen, was sollte man eventuell ändern und wie? Das Auswertungsgespräch führt man am besten in der Muttersprache durch, denn in dieser Phase sollte jedes Kind die Chance bekommen zu sagen, was es fühlt und denkt. Das ist also keine Situation, wo es um Sprachenlernen geht. Hier steht die Entwicklung der Reflexionskompetenz im Mittelpunkt.



Der gestiefelte Kater

Tischlein deck dich

Rapunzel

Frau Holle

Dornröschen

**GOETHE
INSTITUT**